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ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

“Есть же в Иерусалиме у Овечьих ворот 
купальня, называемая по-еврейски Вифезда, 
при которой было пять крытых ходов; в 
них лежало великое множество больных, 
слепых, хромых, иссохших, ожидающих 
движения воды”. 

Временами в этой купальне 
происходило волнение воды. Бытовало 
всеобщее мнение, что оно вызвано 
действием сверхъестественной силы, и 
всякий, кто первым войдет в тот момент 
в воду, исцелится от любой болезни. 
Сотни страдальцев приходили сюда, 
но стечение народа было так велико, 
что когда начиналось движение воды, 
толпы устремлявшихся к ней людей 
оттесняли более слабых. Многие не 
могли даже приблизиться к купальне. 
Иные же, сумев как-то добраться 
до воды, умирали, не успев даже 
вступить в нее. Возле купальни были 
сооружены укрытия, где больные 
спасались от дневного зноя и 
ночного холода. Многие проводили 
в этих укрытиях целые ночи, тщетно 
пытаясь всякий раз 

Вера может принести нам 
духовное исцеление. Грех 
отчуждает нас от Бога. Наши 
души парализованы. Сами по 
себе мы так же не способны 
жить праведной жизнью, 
как расслабленный не мог 
ходить. Многие сознают свою 
беспомощность и стремятся 
к духовной жизни, которая 
позволяет достичь единения 
с Богом. Но, полагаясь только 
на свои силы, они приходят в 
отчаяние: “Бедный я человек! 
кто избавит меня от сего тела 
смерти?” (Римлянам 7:24). Пусть 
эти унывающие, мятущиеся 
души обратят свой взор к Небу. 
Спаситель склоняется над теми, за 
кого пролилась Его кровь, говоря 
им с нежностью и состраданием: 
“Хочешь ли быть здоров?” Он 
приглашает тебя встать в здравии и 
мире. Не жди, пока ты почувствуешь 
себя здоровым. Поверь Его словам, и 
они исполнятся. Подчини свою волю 
Христу. Служи Ему и поступай по Его Но 

Вифезда и синедрион 

«Как Отец воскрешает мертвых и оживляет, 
так и Сын оживляет, кого хочет» 

Ин. 5:21

слову, и ты обретешь силу. Каким 
бы ни был порок, какова бы ни была 
страсть, опутавшая душу и тело, Христос 
может и хочет освободить человека. Он 
даст жизнь душе “мертвой во грехах”. 
Он отпустит на свободу пленника, 
связанного слабостями, несчастьями 
и цепями греха. 

Исцеленный паралитик поднялся, 
взял свою постель, состоявшую 
только из коврика и одеяла, и, 
распрямившись, глазами, полными 
радости, стал искать своего 
Избавителя. Но Иисус исчез в 
толпе. Этот человек боялся, что не 
узнает Его, даже если они снова 
увидятся. И когда он упругой 
походкой торопливо шел своей 
дорогой, прославляя Господа и 
радуясь вновь обретенной силе, 
ему встретились фарисеи, и он 
тут же рассказал им о своем 
исцелении. К его удивлению, 
они весьма холодно выслушали 
эту историю. 

Нахмурившись, они 
прервали его, спросив, почему 
он несет постель в субботу. 
Они строго напомнили ему, 
что, в соответствии с законом, 
в день Господень нельзя 
ничего носить. От радости 
исцеленный даже забыл, что 
ныне день субботний. Но он не 
чувствовал себя виноватым, 
потому что повиновался 
приказу Того, Кто наделен 
великой Божественной 
силой. Он смело ответил: 
“Кто меня исцелил, Тот мне 
сказал: возьми постель твою 
и ходи”. Тогда фарисеи 
спросили его, кто это сделал, 
но исцеленному нечего было 
добавить к сказанному. 
Эти фарисеи прекрасно 
знали, что только Христос 
мог совершить подобное 
чудо. Но они хотели получить 
прямое доказательство 

поступка Иисуса, чтобы 



ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

Вифезда и синедрион 

Господь не давал таких заповедей, которым 
невозможно повиноваться. В Его законах нет 
неразумных или эгоистичных запретов. 

Иисус встретил исцеленного в храме. 
Исцеленный пришел, чтобы принести жертву 
за грех и благодарственную жертву за 
дарованную ему великую милость. Найдя его 
среди поклоняющихся, Иисус открылся ему и 
предостерег: “Вот, ты выздоровел: не греши 
больше, чтобы не случилось с тобою чего хуже”. 

Исцеленный человек радовался встрече 
со своим Избавителем. Не зная о ненависти, 
которую питали фарисеи к Нему, Он охотно 
рассказывал, что исцелил его Иисус. “И стали 
Иудеи гнать Иисуса и искали убить Его за то, что 
Он делал такие дела в субботу”. 

Иисуса привели в синедрион, чтобы 
привлечь к ответу за нарушение субботы. 
Если бы Иудея была в то время независимым 
государством, то такого обвинения оказалось 
бы достаточно для вынесения смертного 
приговора. Но зависимость от римлян мешала 
этому. Иудеи не имели права предавать смерти, 
и обвинения, выдвинутые против Христа, были 
несостоятельны для римского суда. Однако 
имелись и другие цели, которые Его враги 
надеялись осуществить. Ведь несмотря на все 
попытки помешать Его деятельности, Христос 
даже здесь, в Иерусалиме, имел большее 
влияние на народ, чем они сами. Множество 
людей, оставшихся безразличными к долгим 
речам раввинов, были увлечены Его учением. 
Его слова утешали и согревали. Он говорил о Боге 
не как о карающем Судье, но как о добром Отце, 
и открывал им образ Божий, который отражался 
в Нем Самом. Его слова были подобны бальзаму 
для израненной души. Своими словами и 
делами милосердия Он сокрушал гнет вековых 
традиций и произвольно установленных правил 
и открывал любовь Божью в ее неисчерпаемой 
полноте. 

обвинить Его в нарушении субботы. По их 
мнению, Он не только преступил закон, исцелив 
больного в субботу, но и совершил кощунство, 
повелев ему нести постель. 

Иудеи настолько исказили Закон Божий, 
что превратили его в рабские узы. Их ставшие 
бессмысленными предписания вошли в 
пословицы у других народов. Особенно 
много неразумных ограничений отягощало 
субботу. Она не была для людей радостью, 
святым днем Господним. Книжники и фарисеи 
превратили субботу в непосильное бремя. 
Иудеям было запрещено зажигать в этот день 
огонь или свечу. Они зависели от язычников в 
тех делах, выполнять которые было запрещено 
правилами. Никому не приходило в голову, что 
если это дела греховные, то те, кто заставляет 
других выполнять их, виноваты так же, как если 
бы делали их сами. Они думали, что спастись 
могут только иудеи, а положение всех прочих — 
безнадежно, настолько безнадежно, что хуже и 

В одном из самых ранних пророчеств о 
Христе написано: “Не отойдет скипетр от 
Иуды и законодатель от чресл Его, доколе 
не приидет Примиритель, и Ему покорность 
народов” (Бытие 49:10). Люди стекались ко 
Христу. Отзывчивые человеческие сердца 
с готовностью внимали урокам любви и 
милосердия, предпочитая их формальным 
обрядам, которые навязывали раввины. И 
если бы священники и законоучители не 
вмешивались, то учение Христа преобразовало 
бы этот мир коренным образом. Но иудейские 
вожди, стремясь упрочить собственную власть, 
решили положить конец влиянию Иисуса на 
народ. 

Вызов Иисуса в синедрион, открытое 
осуждение Его учения преследовали именно эту 
цель — ведь народ по-прежнему с огромным 
почтением относился к своим религиозным 
вождям. И каждый, кто осмеливался осуждать 
требования раввинов или пытался облегчить 
бремя, которое они возложили на народ, 
считался виновным не только в богохульстве, 
но и в измене. На этом основании раввины 
надеялись возбудить подозрение к Иисусу. Его 
обвинили в попытке уничтожить установленные 
обычаи, а это-де привело бы к разобщению 
народа и послужило бы полному закабалению 
страны властью римлян. 

Но планы, которые вынашивали раввины, 
зародились не в синедрионе, а на другом 
совете. После безуспешной попытки победить 
Христа в пустыне сатана собрал свои силы, 
чтобы противодействовать Спасителю в Его 
служении и по возможности помешать Его 
работе. Того, что не удалось осуществить 
прямо, он решил достичь хитростью. Сразу 
после борьбы в пустыне он вместе со своими 
ангелами разработал планы дальнейшего 

ослепления иудеев, чтобы этот народ не познал своего Искупителя. В 
качестве своих орудий сатана избрал религиозных вождей, внушив им 
ненависть к Подвижнику истины. Он стремился заставить их отвергнуть 
Христа и, сделав Его жизнь как можно горше, даже разочаровать 
Самого Иисуса в Его служении. Так правители Израиля превратились в 
орудия сатаны в его борьбе против Спасителя. 

Иисус пришел “возвеличить и прославить закон”. Его целью было 
не умалить закон, а, напротив, возвысить его. В Писании сказано: “Не 
ослабеет и не изнеможет, доколе на земле не утвердит суда” (Исаии 
42:21, 4). Он пришел освободить субботу от тягостных ограничений, 
которые делали ее проклятием вместо благословения. 

Именно поэтому Христос и избрал субботний день для того, чтобы 
совершить исцеление в Вифезде. Он мог исцелить больного в любой 
другой день недели или, исцелив его, не давать повеления ему взять 
свою постель. Но тогда Ему не представилась бы возможность сделать 
то, что Он сделал. Мудрый замысел лежал в основе каждого земного 
деяния Христа. Все, что Он делал, имело огромное значение само по 
себе и было весьма поучительно. Среди страдальцев возле купальни 
Он выбрал тяжелобольного — чтобы показать нам Свою целительную 
силу. Христос повелел ему нести свою постель через весь город, 
чтобы люди могли узнать о совершенном чуде. Естественно, возникал 
вопрос, законно ли делать это в субботу, и для Христа открывалась 
возможность осудить формальные ограничения, которыми иудеи 
сковали день Господний, и показать бесплодность их преданий. 

                            Э. Уайт.  Желание веков,
 гл. 21
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международные новости

40 лет уникальной операции в 
адвентистском центре лома-линда

В 2024 году исполняется 40 лет со знаменательной 
даты 26 октября 1984 года, привлекшей внимание 
всего мира к медицинскому адвентистскому 
центру университета Лома-Линда в Калифорнии, 
СШа. В то раннее утро в операционной отделения 
кардиохирургии детской больницы университета 
Лома-Линда доктор Леонард Бейли с сотрудниками 
провёл первую в мире трансплантацию сердца 
бабуина младенцу. 

Стефани Фей родилась 14 октября 1984 года с 
синдромом гипоплазии левых отделов сердца. От 
этого врождённого порока, при котором левые части 
сердца практически отсутствуют, не было в то время 
лечения. Ещё со времени обучения в медицинской 
школе Леонард Бейли, обеспокоенный судьбой 
подобных маленьких пациентов, начал вникать в 
мировой опыт сердечных трансплантаций. 

Получив в 1969 году статус врача в университете 
Лома-Линда и пройдя ординатуру в Канаде, Леонард 
Бейли посвятил значительную часть своей карьеры 
поиску решения проблемы синдрома гипоплазии 
левых отделов сердца. Вернувшись в Лома-Линда в 
качестве детского кардиохирурга, в течение 6 лет он 
провёл более 250 операций по пересадке овечьих 
сердец новорожденным козлятам. Вместе с этим 
Леонард Бейли усердно работал над проблемой 
отторжения пересаженных органов, представлявшей 
в то время одно из наиболее существенных 
препятствий на пути к операциям по трансплантации 
органов. Его гипотеза возможности пересадки 
сердца млекопитающего новорожденному ребёнку 
из-за недоразвития у последнего иммунитета 
подтверждалась в экспериментах на животных. В 
1984 году Бэйли получил разрешение на проведение 
клинического эксперимента. 

Вскоре в детскую больницу университета Лома-
Линда поступила недоношенная новорождённая 
девочка Стефани Фей. Здесь ей поставили 
неутешительный диагноз – синдром гипоплазии 
левых отделов сердца – и выписали домой. Когда 
доктор Бейли узнал об этом, он решил предложить 
маме девочки новую операцию. Она вернулась 
с ребёнком в сопровождении родственников 
в больницу, где доктор Бейли подробнейшим 
образом рассказал обо всех рисках и возможностях, 
и родители после тщательных размышлений 
согласились дать малышке такой шанс. 

22 октября, на шестой день своей жизни, малышка 
Фей уже едва выживала в отделении интенсивной 
терапии. Иммунолог Сандра Нельсон-Канарелла 
завершила последний необходимый для операции 
тест в 4:30 утра 26 октября, и уже в 6:30 доктор 
Бэйли с сотрудниками начали операцию. Сердце 
бабуина было извлечено, температура тела девочки 
была опущена до 66 градусов по Фаренгейту, что 
существенно замедлило метаболизм и позволило 
врачам остановить её кровообращение на 1 час 
10 минут. Имплантация нового сердца размером 

с грецкий орех заняла приблизительно час. После 
согревающей процедуры в 11:35 сердце внезапно 
заработало – уверенно и ритмично, со скоростью 130 
ударов в минуту. Всех присутствующих наполнило чувство 
благоговения. «Не нашлось из нас никого, на чьих глазах не 
было бы слёз в тот момент», – вспоминала доктор Нельсон-
Канарелла. Не было никаких признаков начинающегося 
отторжения, девочка быстро поправлялась. Но на 21 день 
после операции малышка Фей умерла. Точные причины ее 
смерти остались до конца не выясненными. Пересаженное 
же сердце работало стабильно до конца. 

Реакция общественности и прессы была неожиданно 
бурной и неоднозначной – варьировалась от восхищения 
до ужаса. Полиции пришлось усилить охрану детской 
больницы и патрулировать возле дома доктора Бейли. 
Но родители девочки были спокойны, ведь их решение 
дало начало новой эре в лечении младенцев с пороками 
сердца. декан медицинской школы Лома-Линда Роджер 
Хэдли отметил: «Больница и университет Лома-Линда 
управляются Церковью христиан адвентистов седьмого 
дня. Все её этики и теологи считали, что трансплантация 
была верным решением. Мы были рядом с Бейли тогда». 

Пересадка сердца малышке Фей стала событием, 
давшем мировую известность университету Лома-Линда. 
через год Леонард Бейли осуществил вторую операцию 
по трансплантации сердца, но на этот раз человеческого, 
четырёхдневному младенцу Эдди. 
Ребёнок полностью восстановился и вырос. 
С тех пор доктором Бейли было проведено 
375 детских трансплантаций сердца. 
Медицинский центр университета Лома-
Линда и сегодня является крупнейшим 
в мире заведением, осуществляющим 
трансплантации сердца и других органов. 



провозглашая весть

Университет Лома-Линда имеет уникальную 
вековую историю. Основанный в 1905 году как 
колледж медицинских евангелистов Церковью 
христиан адвентистов седьмого дня он процветал 
и развивался, подарив миру тысячи медицинских 
специалистов разного уровня и направленности, 
многие из которых внесли весомый вклад в науку 
и медицинскую практику. 

Лома-Линда – уникальное место, одна из голубых 
зон мира по долгожительству. Жители города 
Лома-Линда (более 9 тыс. человек) являются самой 
долгоживущей группой населения СШа, они живут 
в среднем на 7-8 лет дольше, значительно реже 
болеют раком, сердечно-сосудистыми и другими 

заболеваниями. Эта особенность привлекла к себе 
внимание американского онкологического общества 
и других государственных служб здравоохранения. 
Национальными институтами здравоохранения СШа 
были профинансированы крупные исследования, 
изучавшие здоровье и особенности образа жизни 
жителей и сотрудников Лома-Линда, а также других 
адвентистов Калифорнии и других регионов. Эти 
и другие масштабные исследования раскрывают 
взаимосвязь между питанием, образом жизни, 
духовностью и продолжительностью жизни.

Милана БаЛаН, Москва, студент 
медицинского Института им.Пирогова

«Адвентистскому вестнику» — 30 лет



юбилей

Журнал «адвентистский вестник» отмечает 
30-летний юбилей со дня своего основания. История 
«адвентистского вестника» — это большая летопись 
о становлении и развитии Евро-азиатского дивизиона 
(Еад), о тех событиях, которые имели место в его 
истории. Это застывшая на печатных страницах история 
Церкви на нашей огромной территории.

Многое запечатлено на страницах журнала, многое 
изменилось с учетом требований времени и тенденций 
в развитии Церкви на территории Еад, многое еще 
предстоит сделать, чтобы продолжать выполнять свою 
миссию до славного дня возвращения нашего Господа.

В нескольких предложениях невозможно описать 
богатую палитру ярких и значимых событий в жизни 
Церкви. Но это стоит попробовать лично, чтобы 
погрузиться в историю, прикасаясь к страницам 
первых номеров журнала, перелистывая номера 
глянцевого журнала прошлых лет, зайдя на 
специальный сайт «адвентистского вестника» (https://
av.esd.adventist.org/), чтобы ознакомиться с самыми 
свежими материалами, ну и, конечно же, не упустить 
возможность подписаться на журнал, потому что 
история Церкви, представленная в «адвентистском 
вестнике» — это твоя история.

Подписаться на регулярную email рассылку журнала 
«адвентистский вестник» можно ЗдЕСЬ

Всегда будь в курсе событий о жизни Церкви в Евро-
азиатском дивизионе!

Отдел информации Еад

«Адвентистскому вестнику» — 30 лет
Смотри:

Читай:



провозглашая весть

С 17 по 24 марта в г. Борисоглебске Воронежской 
области прошла серия евангельских встреч. О 
Евангелии говорили через выставку русской Библии, 
рассматривание живописных полотен и встречу, 
посвященную семейным ценностям.

С воскресенья по четверг каждый вечер в 18:00 церковь 
объединялась в молитве и исследовании книги Луис Торрес 
«Как приводить людей к решению принять Христа». Так же 
днём разносились приглашения на евангельские вечера, 
которые проходили с пятницы по воскресенье.

В пятницу посетителям была представлена выставка 
русской Библии. На этой встрече гости смогли ознакомиться 
с различными изданиями, больше узнать об истории 
появления русской Библии и её значении в формировании 
религиозного мышления русского народа.

Встреча в субботу была посвящена теме: «Евангелие 
в картинах русских художников». Собравшимся 
представили репродукции картин известных 
художников, таких как Репин, Поленов, Крамской и 
др. Посетители смогли погрузиться в творческий путь 

художников, в их переживания, смогли услышать те 
важнейшие евангельские темы о Христе, которые 
доносили художники через образы.

В воскресение прошла встреча на тему «Бог 
подарил мне счастливую семью», на которой гости 
услышали опыты семейных пар. Они познакомились 
с интересными семьями, послушали их истории, 
смогли услышать ответы на волнующие вопросы. 
В заключении все смогли оценить, какое значение 
имеет Библия в формировании традиционных 
семейных ценностей.

На протяжении программы каждый вечер 
приходили посетители, не принадлежащие к церкви 
адвентистов. Эти 15 человек получили книги в 
подарок и высказали пожелание посетить подобные 
программы в будущем.

даниил СЕдыХ,
пастор общины г. Борисоглебска

Адвентисты БорисоглеБскА
 провели серию евАнгельских встреч

                   В центре Внимания и эмоций - Бог



жизнь посвящаю Христу

Волна радости и волнения заполнила адвентистскую 
церковь с. Логэнешть в особый праздничный день. 
В переполненном зале, где некоторым участникам 
приходилось стоя наблюдать за предстоящим 
событием крещения, десять молодых людей в возрасте 
с 11 до 16 лет, как благоухающие цветы, сделали самый 
важный шаг в жизни — приняли крещение.

Однако в центре внимания и эмоций был Бог, 
которому были посвящены все моменты этой 
священной церемонии.

атмосфера была оживлена хоровыми псалмами, 
гимнами и стихами, подготовленными с любовью и 
посвящением членами церкви, а также молодыми 
кандидатами. атмосфера хвалы также была дополнена 
присутствием специальных гостей — молодых 
исполнителей группы OneWay, которые привнесли 
дополнительную гармонию в праздничную программу.

Церковь также радовалась присутствию пасторов 
Ильи Ляху и дмитрия Журавлёва, а также гостям из 
Хынчешть, Кишинева, Бозиень, дрэгушень, чучулень, 
Ниспорень и других населённых пунктов, которые 
разделили эту великую радость с членами церкви 
нашей общины.

Это был праздник на земле, но все осознавали еще 
большую радость на небесах, царящую на небесах, 
в связи с этим торжественным событием. Слава и 
благодарность Господу за прекрасное решение, 
которое приняли эти десять молодых людей посвятить 
свою жизнь Христу.

Это был день, когда все чувствовали себя частью большой 
и дружной семьи, объединённой верой и любовью.

Юлиан НЕГРУ,
Руководитель Отдела информации 

церкви аСд с. Логэнешть

                   В центре Внимания и эмоций - Бог



провозглашая весть

С 15 по 24 февраля 2024 г. в молитвенном 
доме с. Липовень была проведена евангельская 
программа на тему «Смотри глазами Иисуса». 
Спикерами программы были семья Ромашку 
Юлиан и алёна. В каждый вечер на программе 
присутствовали члены церкви, а также гости в 
количестве от 2 до 15 человек.

Красивое хоровое пение в исполнении хора 
«Белый ангел», хора из общины г. Хынчешть и 
др., возносилось к небу, прославляя имя Бога. 
В конце программы гости получили в подарок 
книги «Путь ко Христу», «Великая борьба» и 
«Молитва матери».

Пастор обратился к присутствующим с 
призывом посвятить свою жизнь Христу. 
На призыв ответили 10 человек. Встречи 
завершились программой «За чашкой чая», 
темой которой было «Единстве в христианской 
семье».

Слава Богу за эту прекрасную программу и за 
его благословения!

Сергей ГыСКЭ,
Пастор церкви аСд с. Липовень

Программа
 «Смотри глазами Иисуса»  
         в ЛиПовень



провозглашая весть

С 2 по 9 марта 2024 г. в с. Григоровка Сынжерейского 
района прошла евангельская программа под названием 
«Гора благословений». Спикером программы был 
пастор Роберт Ильич Ляху.

За день до программы был проведён концерт 
христианской музыки с участием семьи Вишни и 
семьи Ворона. Господь был прославлен красивым 
пением и исполнением произведений на музыкальных 
инструментах. Зал был переполнен членами церкви, а 
также и гостями.

Программа состояла из 7 встреч.  Каждый вечер на 
встречу приходили не только члены церкви, но и 3-4 
человека гостей. Всего на программе было около 45 
человек.

Встреча начиналась с пения гимна, после чего 
пастор Роберт Ляху обращался к присутствующим с 
призывом, на который откликались гости и посетители, 
пришедшие на программу.

В конце программы те, кто постоянно посещал 
встречи получили Библию в подарок. Слава и 
благодарение Господу за эту замечательную программу 
и за Его благословения!

Наталья ЛяХУ,
Руководитель Отдела информации 

Униона церквей Молдовы

ЕвангЕльская программа в
 с. григоровка



С 22 по 24 марта 2024 года в г. Хабаровске, в офисе 
дальневосточного униона церквей прошла очередная 
сессия Пресвитерской Школы, которая собрала 
служителей местных церквей дальнего Востока. 
Представители Хабаровского и Приморского краёв, а 
также Сахалинской и амурской областей участвовали 
в совместной молитве, общении и исследовании таких 
тем, как «Пресвитер и ученичество», «доверенное 
управление», «Забота пресвитера о новообращённых», 
изучали библейские доктрины, свидетельства духа 
пророчества и «Опасности фанатизма».

Все встречи и занятия сопровождала очень 
плодотворная и вдохновляющая атмосфера. Все 

идите и научите

участники были ознакомлены с инициативой 
всемирной Церкви «Возвращение к алтарю». В поиске 
личного посвящения совершались многие молитвы. 

Мы очень благодарны Господу за благословения, 
полученные в ходе этой встречи, и уверены, что 
приобретенные знания помогут нам служить в 
общинах дальнего Востока ещё более грамотно, 
с посвящением Великому Учителю, в ожидании 
скорого пришествия Господа нашего Иисуса Христа!

Владимир СОКУРЕНКО,
Секретарь Пасторской ассоциации 
дальневосточного униона церквей

Школа Пресвитеров в Хабаровске



Приверженность 
духовно-историческому наследию 
          Церкви АСД

идите и научите

Обучающие семинары, посвященные духовно-
историческому наследию Церкви аСд, прошли на 
территории Волжского объединения Церкви аСд.

В первую неделю марта на территории Волжского 
объединения Западно-Российского Союза Церкви 
аСд прошли встречи, посвященные утверждению 
Церкви в доверии к дару пророчества. Особые 
мероприятия, посвященные наследию Церкви аСд 
прошли в общинах города Самары. Тематика духовно-
исторического наследия Церкви аСд была в фокусе 
внимания на консультативных пасторских встречах, 
прошедших в регионах Волжского объединения: 
Самаре, Саратове, Волгограде. Различные темы 

духовного наследия Церкви аСд на этих встречах 
представил Всеволод Васильевич андрусяк, директор 
Центра наследия Церкви в Евро-азиатском дивизионе. 
Среди прочих на встречах рассматривались такие темы 
как, соотношение Священных Писаний и трудов Эллен 
Уайт, роль дара пророчества в создании Церкви аСд и 
ее учреждений, формирование авторитета Эллен Уайт 
и ее трудов в Церкви аСд и другие темы. Служители 
делились своим личным опытом влияния на них и их 
общины духовно-исторического наследия Церкви аСд.

Центр наследия Церкви аСд 
в Евро-азиатском дивизионе



служение детям

С 7 по 11 марта в Москве прошла встреча 
руководителей Отдела детского служения Евро-
азиатского дивизиона. Субботу команда детских 
лидеров провела в практических занятиях в 
Мытищах, в адвентистской общине «Родник».

Любить детей, относиться к ним как к малым 
агнцам Великого Пастыря и своевременно давать им 
духовную пищу – под таким девизом с 7 по 11 марта 
в Москве прошла встреча руководителей детского 
служения Евро-азиатского дивизиона.  

детские служители обеспокоены тем, кто примет 
от нынешнего поколения заботу о Церкви Божьей. 
Подобно ветви, которая растёт благодаря своей 
связи с деревом, мы процветаем, когда остаёмся 
связанными с Церковью. Ведь Церковь – не просто 
место, куда мы ходим. Это Божья семья, к которой 
мы принадлежим. 

В субботу вся команда детских лидеров 
отправилась на поклонение Богу в общину 
Родник, что в Мытищах. Руководитель детского 
служения Генеральной Конференции Оратаи 

Любить детей. 
Встреча лидеров детского служения 
           в Москве 

чуресон в своём обращении благодарила общину 
за стремление не утратить духовный стержень и 
хранить вечные библейские принципы, которые 
помогают достучаться до детей и молодёжи. Было 
подчёркнуто, что, только выстраивая отношения с 
молодыми людьми, осуществляя целенаправленное 
духовное наставничество, исполняясь молитвой, 
проявляя гибкость, но сохраняя духовное единство и 
библейские стандарты, Церковь может быть уверена, 
что её дети и молодёжь вырастут физически и духовно, 
подобно раскидистому дереву, посаженному у реки. 
Его ветви широки, корни уходят глубоко в библейскую 
основу и истину, которые помогают поддерживать 
духовную жизнь. Это и есть духовное процветание!

дети и подростки общины «Родник», всегда 
сопричастные к служению, выразили своё 
посвящение в стихах, песнях и игре на инструментах 
во славу Бога. а «столы общения» в общине уже стали 
естественным продолжением любого праздничного 
служения.

Жанна Каминская,
Отдел детского служения  Еад

 и община «Родник»



Любить детей. 
Встреча лидеров детского служения 
           в Москве 

СЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

«Все идет из семьи»
Это выражение является не просто крылатой фразой, но 

мудростью и житейским опытом. Бог при творении создал 
семью, которая являлась и место роста, поддержки, и первой 
церковью.

18 марта в офисе Кавказской союзной миссии (КСМ) 
прошла встреча директоров отдела семейного служения. 
Примечательно, что встреча проходит для семейных пар, 
так как именно семья приглашается на служение и именно 
отношение и служение супружеской пары должно подать 
пример другим и вдохновить к счастливой гармоничной 
семейной жизни.

На встрече присутствовала директор отдела семейного 
служения Евро-азиатского дивизиона аксинья Либеранская, 
которая смогла вдохновить участников встречи интересными 
и полезными семинарами, а также своим богатым опытом в 
служении этого отдела.

Одной из самых важных составляющих подобных встреч 
конечно же является возможность поделиться опытами с 
территорий. а здесь есть чему порадоваться. На территории 
всех конференций и миссий в 2023 году отделы общин смогли 
провести достаточно много программа, семейных кафе и 
Богослужений. Проходили семейные лагеря и семейные 
конференции. Программы «Счастливая семья» и «Любовь – 
это…» учили людей основным принципам счастливой семьи. 
Радостно, что данные программы дают возможность привлечь 
к участию в них невоцерковленных вторых половинок, 
построив мостики между семьей и общиной.

В Кубано-черноморском объединении прошла 
Евангельская программа для семейных пар «Марафон 
семейного успеха», в результате которой крещения приняла 
семейная пара. 

В Северо-Кавказской миссии особенно успешно 
реализовываются семейные клубы по общинам и совместные 
выезды на природу. 

В Крымской миссии на попечении отдела семьи находятся 
253 семей, где оба супруга адвентисты и 337 семей, где один 
из супругов член церкви, а также не мало неполных семей. 
В 17-ти общинах семейное служение на регулярной основе 
проводит семейные богослужения, семейные пятиминутки, 

встречи «За чашкой чая», семейные клубы, тематические 
встречи, малые группы, выезды на природу. 

В Ростовско-Калмыцком объединении для семейных 
пар проводятся не только оффлайн-встречи, но и онлайн-
программы, молитвенные семейные концерты и 
обучение в вопросах семейных отношений и воспитания 
детей.

донское поле, несмотря на сложность служения на 
своей территории, постоянно поддерживает семьи, 
проводя встречи во всех общинах. Семьи общаются, 
участвуют в дискуссиях на актуальные семейные 
темы, объединяются в пении, а также могут услышать 
актуальные темы об укреплении отношений в семье, 
отведав угощение за праздничным столом.

Во время консультативной встречи был предложен 
ряд инициатив, которые в этот год Семьи должны 
помочь нашим общинам оказать положительное 
влияние и поделиться христианскими принципами 
семейных отношений с окружающими людьми. Также 
акцент должен быть сделан на качественном обучении 
директоров отделов семейного служения общин, 
семейных консультантов и пасторов. Этот год должен 
стать для семейного служения стартом хорошего 
взаимодействия с обществом по вопросам укрепления 
семейных традиций. И именно наши адвентистские 
семьи должны показать пример гармонии и счастья, 
заложенного Творцом в семейном союзе.

В книге «Служение исцеления» есть замечательная 
цитата, которая может послужить девизом для 
семейного служения на 2024 год: «Христианская семья 
должна быть наглядным уроком для других, показывая 
превосходство правильных основ жизни. Такой пример 
будет великой силой добра в мире. Хорошая семья 
оказывает большее влияние на сердца и жизнь людей, 
чем любая проповедь» (с. 352)

антон БОйКОВ,
Отдел семейного служения 

Кавказской Союзной миссии



ВОЗВОДЯ МОСТЫ

Весеннее благоВестие

Волонтеры из второй общины г. Шахты вместе с пастором 
Виктором Корчуком организовали праздничные встречи для 
сотрудников и подопечных двух социальных учреждений 
города.

Присутствующие были рады тому, что их посетили, 
провели праздник и принесли подарки и духовную 
литературу, которую они моментально разобрали.

Во время встреч звучали стихи и поздравления. Во 
время духовного обращения Виктор Иванович раскрыл 
суть молитвы «Отче наш», рассказал о 10 заповедях 
Закона Божьего и любви Господа, которая наиболее полно 
открылась в смерти Христа на кресте за грехи людей. 

В завершении на каждом месте была произнесена 
молитва за присутствующих.

Эти встречи были пропитаны теплотой и дыханием 
весны и любви. Были достигнуты договоренности о 
будущих мероприятиях 

Пусть Господь благословит людей, которые 
слышали Слово Господа, и зажжёт в их душах желание 
слышать о Спасителе вновь. Слава Богу за все!

Татьяна ЗайЦЕВа,
2-я община г. Шахты



Весеннее благоВестие
МОЛОДОСТЬ ХРИСТУ

16 марта в общине «Восточная» Церкви адвентистов 
седьмого дня города Москвы молодежь совместно 
с детьми и подростками провела торжественное 
субботнее богослужение.

В преддверии дня адвентистской молодежи клубы 
«Искатели приключений» и «Следопыт», а также 
молодежь общины взяли организацию богослужения 
в свои руки. Подростки выступали за кафедрой, 
дети младшего возраста были ответственными за 
сбор пожертвований, а молодежь поучаствовала 
в музыкальной части, выступила с несколькими 
стихотворениями и представила детям сценку о 

День молоДежного служения

добром самарянине. В свою очередь, руководитель 
молодежного отдела общины антон Байшев обратился 
к церкви со словом проповеди, раскрыв в ней тему «Кто 
мой ближний?»

Также в завершении «Библейского марафона» на 
сцену были приглашены все, кто принял вызов каждый 
день читать Священное Писание и смог дойти до финала 
челленджа, сближающего Божьих детей с Его Словом 
— Библией.

ангелина ШЕМЕТ
Отдел информации общины «Восточная»



ДАРИТЕ РАДОСТЬ

Молодежь адвентистских общин Бишкека посетила 
пожилых сестер и поздравила их с Международным 
женским днём.

В общинах нашей церкви мы часто любим проводить 
программы и поздравлять наших мам и бабушек. 
Но порой, наши немощные или пожилые сестры, 
вынужденные оставаться дома по причине болезни или 
иных обстоятельств, остаются без внимания.

Поэтому наша молодежь составила список, в который 
вошли сестры из разных общин Бишкека, разделилась на 
небольшие группы и отправилась на посещение. В качестве 
скромных презентов они взяли с собой цветы и сладости.

Каждая из групп пережила особые опыты общения. 
Молодежь пела гимны, совершала молитвы. абсолютно 
все бабушки были искренне рады такому визиту. 
Свидетельством тому были их искрящиеся от счастья 
глаза, радостные улыбки и неугомонное желание напоить 
всех чаем и угостить чем-то вкусненьким.

За некоторыми из сестер присматривают их 
дети, поэтому подобное посещение стало для 
них свидетельством заботы и любви Христа, 
проявленными нашей церковью.

В каждой из адвентистских общин есть «малые», 
которые нуждаются в заботе и общении. И в данном 
случае молодежь может стать руками и ногами 
Христа, проявив к ним свое внимание и оказав 
поддержку.

«И Царь скажет им в ответ: истинно говорю вам: 
так как вы сделали это одному из сих братьев Моих 
меньших, то сделали Мне» (Мф. 25:40).

янина асадулина,
г. Бишкек, Кыргызстан

Что сделать для «малых» сих?



Что сделать для «малых» сих?
ЛЮБОВЬ - ЭТО...

Молодежь Бишкека решила устроить необычную 
акцию и пройтись с плакатом с надписью “Love is…” 
по улицам Бишкека.

На одной из молодежных встреч нашим ребятам 
пришла идея о том, как рассказать жителям Бишкека 

Чт о  т а к о е  л ю б о в ь 
по мнению жителей Бишкека?

об истинной любви. Они дружно нарисовали плакат, 
распечатали закладки с библейскими стихами из 13 
главы Послания к Коринфянам и отправились на встречу 
новым знакомствам.

На пути они встречали очень много людей, желающих 
поделиться своим мнением о том, какой же является 
настоящая любовь. Они с удовольствием писали свои 
идеи на большом плакате и рассказывали о своих личных 
опытах. Но многие, услышав 13 главу из Послания к 
Коринфянам, которую наша молодежь читала для 
каждого собеседника, соглашались с тем, что это самое 
лучшее описания истинной любви.

Эта акция помогла нашим ребятам завязать новые 
знакомства и показать, что Библия дает ответы на самые 
важные жизненные вопросы, к примеру: “Какой должна 
быть настоящая любовь?”

янина аСадУЛИНа,
г. Бишкек, Кыргызстан



МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

В общине города аксай прошёл вечер 
прославления, который организовал 
молодёжный отдел.

Ребята готовились к этому вечеру на 
протяжении трех недель, и очень сильно 
постарались, чтобы воздать Господу 
достойную хвалу! 

На этом вечере прозвучало 10 песен, 
как исполняемых группой, так и сольных 
номеров. Также было интересное интервью 
и духовная часть - пастор подготовил ёмкую 
и интересную проповедь. 

Всем посетившим этот вечер очень 
понравилась программа.

«Мы даже помолодели!» — отозвался 
один из членов церкви.

Сами ребята тоже остались очень 
довольны, ведь так приятно славить Господа 
всем вместе, да ещё и так громко, сильно, 
красиво и торжественно.

Молодёжный отдел города аксай 
планирует и дальше активно участвовать в 
служении церкви.

александр аВаКОВ,
г. аксай

                  Молодежь в прославлении



МОЛОДОСТЬ ХРИСТУ

Молодёжь готова служить

Во второй ставропольской общине «Благая 
весть» 2 марта прошло молодежное богослужение.

Первая часть была открыта чудесным пением 
и молитвами. Также молодёжь представила урок 
Субботней школы. После урока была проведена 
краткая викторина и приготовленные вопросы 
еще раз дали возможность проанализировать 
истинность Священного писания, параллель между 
темами книги Псалтирь и тем, что совершил 
Христос. 

Вторую часть богослужения тоже открыли 
ребята. Степан и Влад молились о проповеди, чтоб 
она коснулась сердца каждого. 

Ролик, который молодёжь подготовила, 
рассказал и о жизни молодежи, чем она занимается, 
как участвует в служении, как проходят домашние 
церкви, как ребята служат людям, как проводят 
время вместе, как проходят молодежные служения. 

Руководитель молодежного отдела представил 
проповедь об отношении взрослых к молодежи. Так 
получается, что старшее поколение порой не доверяет, не 
замечает молодых, но ведь именно молодёжь — будущее 
Церкви и именно она будет вести ожесточенную битву 
последнего времени.

Конечно же, и дети не остались без детской истории, 
которую провели две молодые девушки.

Пение молодежи еще больше наполнило сердца всех 
собравшихся благодарностью и благодатью.

Проповедь Владислава Бочарова была основана на теме 
пришествия Христа, на тех аспектах, которые могут отвести 
наш взор от Христа. 

Вся Церковь, объединившись в общем пении и молитвах, 
прославила Господа.

Служение завершилось, и все уходили с наполненными 
сердцами, а молодёжь ждал совместный обед, где они 
могли продолжить общение и обсудить новые идеи и планы.

Светлана дЕГТяРЕВа,
отдел информации, г. Ставрополь



ДЕТСТВО С бОгОм

Этот день настал — в 5-й общине г. Ростова-на-дону 
для ребят из ростовских общин в возрасте от 4 до 9 лет 
прошло занятие Клуба искателей приключений. 

Это была насыщенная встреча. Ребята вместе играли, 
читали клубную книгу с элементами кукольного театра, 
изучали основы работы с клеем, а старшие делали 
объёмную аппликацию, разгадывали ребусы, и пели 
весёлые песни.

Неужели в наше время мало мест, где дети могут 
это всё получить? достаточно! Но чем отличается 
христианский клуб от всех других кружков?

Итак, Клуб искателей приключений:
1. Место для христианской социализации детей. 

Ведь это важно, чтобы дети общались, находили друзей 
среди сверстников из христианских семей.

2. атмосфера для объединения семьи. В этом 
клубе ребёнок развивается вместе с родителем. Когда 
взрослый посвящает своё время для совместного досуга 
с малышом — это очень ценно. Это сближает сердце 
ребёнка и родителя. Отношения в семье строятся не 
только на воспитательных моментах, но и на общих 
минутах отдыха, развития. Тогда ребёнок, подрастая, 
будет больше доверять своим маме и папе.

3. Большой диапазон сфер развития. В церкви 
есть большое количество людей, которые могут 
чему-то интересному научить, сделать занятия для 
детей разнообразными и развивающими. Это может 
получиться настоящее приключение в мир домоводства, 
природоведения, ремёсел, профессий…. Продолжать 
можно бесконечно!

В апреле планируется официальное открытие клуба, 
на занятия которого приглашаются все желающие! У 
Бога безграничные ресурсы, чтобы вложить идеи и 
возможности для этого служения.

Также организаторы клуба будут рады помощи 
каждого желающего в проведении, спонсировании, 
идеях, молитвах для этого увлекательного и важного 
служения. Присоединяйтесь!

Валентина ЕВТУХОВа, 
Отдел информации 5-й общины г. Ростова-на-дону

ИскателИ прИключенИй 
      теперь в ростове-на-Дону



ИскателИ прИключенИй 
      теперь в ростове-на-Дону

Праздничные встречи для всех
ЖИЗНЬ ЦЕРКВИ

В конце февраля и начале марта прошло необычайно 
много торжественных и евангельских мероприятий в 
общинах донского поля.

Так, богослужения и программы в рамках Недели 
христианской семьи и брака прошли в таких общинах 
городов: Харцызск, донецк, Иловайск, Петровское и 
других населенных пунктов. В программах звучали 
пения, стихотворения, прославления Господа с участием, 
как детей, так и взрослых, поднималась актуальная тема 
взаимоотношений в семье. В завершении праздничных 
мероприятий совершались молитвы за семьи.

24 февраля в общине города Макеевка прошла 
программа на тему: «Небесный Отец и земной отец». 
В этот день звучали духовные слова о любви Господа. 
Также был оказан документальный фильм «Отцы», 
который показал актуальные опыты отцов. Завершилось 
общение праздничным столом и вручением подарков.

яркая палитра программ, посвященных 
международному женскому празднику, молитвенному 
служению сестер и тематике материнства была 
представлена в общинах Луганска, донецка, Иловайска, 
Енакиево, Макеевки, Харцыска и других городов. Эти 
мероприятия были наполнены словами благодарности 
Господу и матерям, добрыми пожеланиями всем 
сестрам, музыкальным прославлением Бога молитвами 
и опытами отвеченных молитв. 

Практически на всех праздничных 
служениях были гости церкви, которые 
получали духовную литературу и 
продуктовые наборы. Слава Богу, 
что Он позволяет проводить такие 
мероприятия и нести весть о мире в это 
неспокойное время. 

Виталий чУМаК,
отдел информации донского поля 



Дочери БоЖьи

7 марта 2024 года группа детей из села Порумбрей, 
посещающих клуб Следопытов, в сотрудничестве с 
проектом «Тепло и хлеб из рук Иисуса» и Унионом 
церквей Молдовы, а также с местным пастором 
Сергеем Гыскэ и его супругой, организовали 
программу ко дню матери.

Программа проходила в сельской школе, в ней 
приняли участие 65 матерей, бабушек, 15 девочек-
подростков и 16 детей младшего возраста.

Программа ко Дню матери
       в с. Порумбрей

В этой программе гости имели возможность 
услышать христианские песни и стихи, а также 
получить в подарок пакет с фруктами и цветок в 
горшке.

Слава Господу за эту чудесную возможность 
засвидетельствовать о славном Его имени и Его 
великой любви в школах.

Сергей Гыскэ,
Пастор общины аСд с. Сэрата Галбенэ



Программа ко Дню матери
       в с. Порумбрей

Дочери БоЖьи

МаМы – что в них такого особого?

Каждой женщине приятно, когда о ней с теплотой 
говорят добрые слова, а тем более, если это ее дети и 
близкие люди. В субботу, 9 марта, в городе Сочи прошла 
торжественная программа под названием «Мамы - что в 
них такого особого?»

Главной целью программы было пригласить новых 
людей и вовлечь в служении как можно больше участников. 
На празднике царила прекрасная атмосфера. Программа 
была насыщена пениями, стихами, сценками и добрыми 
словами в адрес любимых мам.

дети искренне благодарили матерей и бабушек за их 
постоянный труд, заботу и внимание. 

Всех тронул небольшой пример того, как же детям 
нужна мама: «Старшая сестра учила младшую читать. 
Оленька выучила все буквы, а сложить их вместе в слова не 
получалось. В книге написано слово: «аУ».

— что тут написано, Оленька? — спросила старшая 
сестра

— Не знаю, — ответила Оля
— Это какая буква?
— а.
— Молодец! а эта?
— У.
— а вместе?
— Не знаю.
— Ну, как же не знаешь?! Это а, а это У. а если их сложить, 

что получится?
— Не знаю.
— Представь, что ты заблудилась в лесу, — сказала 

старшая сестра. — что ты тогда станешь кричать?
Оленька подумала и заявила:
— Если я в лесу заблужусь, я буду кричать: «Мама!»
После торжественного богослужения, мужчины 

преподнесли цветы всем сестрам в общине.

Наталья МИРУаШВИЛИ,
отдел информации церкви аСд, г. Сочи



24 марта 2024 года в адвентистской церкви г. Вулканешты 
состоялась замечательная семейная встреча, посвященная 
теме «Единство в семье».

Семья Гаращук поделилась своими мыслями о том, 
как обеспечить гармонию и любовь в отношениях между 
мужчинами и женщинам, основанными на Священном 
Писании.

На встрече обсуждались темы, касающиеся как мужской, 
так и женской стороны семейных отношений. Также 
обсуждалось, что нужно делать, чтобы каждый член семьи 
чувствовал себя любимым и счастливым.

Особое внимание было уделено важности уважения к 
мужчине в семье. Были обсуждены практические способы 

СЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

Семейная вСтреча на тему
 «единСтво в Семье» в г. вулканешты

проявления уважения и признания мужской роли в 
семейной жизни. Всего присутствовало 40 человек.

Помимо обсуждений, на встрече были проведены 
разнообразные развлекательные мероприятия, включая 
интересные конкурсы и викторины. Одним из самых 
высоко оценённых моментов мероприятия стал конкурс 
на лучшее романтическое блюдо, приготовленное 
мужчинами для своих жён. Этот жест не только выразил 
заботу и внимание, но и укрепил связь между супругами.

Семейная встреча оставила долговременный след 
в сердцах всех участников, напомнив им о важности 
уважения, понимания и любви в семейных отношениях, 
основанных на принципах, представленных в Библии.

Кочаш НадЕЖда,
Руководитель Отдела информации 

община аСд г. Вулканешты



весеннее настроение

Женский праздник в Живописном   
           ТеТрицкаро

24 марта из столицы Грузии Тбилиси в живописный 
город Тетрицкаро, где миссионером служит сестра Тея 
деканоидзе, выехали пастор Исанской Церкви дмитрий 
Худоев вместе с членами общины с целью проведения 
программы «За чашкой чая».

Это мероприятие было приурочено ко дню матери и 8 
Марта. По обычаю был украшен зал и накрыты столы.

Гости постепенно подходили, и этот необычный для них 
вечер начался с молитвы.

Местная молодёжь под руководством Теи, тоже 
подготовили музыкальные номера и стихи, посвящая их 
любимым мамам.

Ведущие программы Лилия Крупская и Зинаида Худоева 
рассказали присутствующим о пользе сна, смеха и надежды, 
которая никогда не покидает нас верующих. Под караоке 
исполнялись песни, и члены церкви Валентина Евдокимова 
и Мадонна Худоева также читали для гостей стихи. 

Выигравшим викторину дарили призы, именинников 
поздравляли с днём рождения. Пастор рассказал 
присутствующим о надежде, о которой говорит нам 
Господь на страницах Библии.

На этой программе присутствовало 13 гостей 
неадвентистов. 

Затем были вручены подарки и нежные фиалки, 
благоухающие свежим запахом весны, с любовью 
собранные местной молодёжью. Приглашенные 
обменивались с приезжими членами церкви 
номерами телефонов и теплотой общения, приглашая 
друг друга в гости.

Слава нашему великому Творцу за возможность 
нести Его весть в разные угольки нашей страны.

Зинаида ХУдОЕВа,
Отдел информации церкви Исани



ВЗГЛЯД ВВЫСЬ

В субботу, 2 марта 2024 года, во многих общинах 
Грузии прошли особые богослужения, посвященные 
Всемирному дню молитвы женщин.

В церкви «Исани» и «Лоткино» в Тбилиси, а также 
в церкви г. Батуми наши сестры могли прославить 
Господа своими талантами и дарами и благодарить 
Его за возможность в своей женственности и 
особенной доброте, проявляемой в повседневной 
жизни, отражать такие важные в современном мире 
качества Божьего характера — милость, заботу, 
поддержку и ободрение.

Тема проповеди, предложенная к этому особому 
служению Отделом женского служения Генеральной 
Конференции, отражала главную идею этого особого 
служения — засвидетельствовать о силе молитвы, и 
показать, как молитва способна изменить нашу жизнь 
и придать ей смысл.

К Небу возносились молитвы об исполнении силой 
Святого духа каждой нашей сестры, чтобы их жизнь и 
влияние соответствовали Божьему замыслу о каждой 
из них.

День молитвы женщин в Грузии

Исполнение красивых и трогательных музыкальных 
произведений, пение о красоте Христа, проявляющейся 
в жизни женщин, дополняло атмосферу праздника. 
Сестры рассказывали стихотворения, читали тексты 
из Священного Писания. Звучали также слова 
благодарности за посвященное служение наших сестер.

На этих торжественных служениях присуствовали 
также новые люди, которые смогли соприкоснуться с 
любовью Христовой через служение наших женщин.

В заключении служения, по доброй сложившейся 
традиции всем женщинам, которые являются важной 
и неотъемлемой частью нашей церковной семьи, были 
разданы небольшие памятные подарки.

После завершения служения в каждой из общин 
состоялись праздничные трапезы, на которых в 
атмосфере радости и благодарности продолжилось 
общение, чтобы дополнительно отметить этот 
особенный день.

Зинаида ХУдОЕВа,
алёна аРУТЮНОВа,

Надежда СИТКаРЕВа



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

В сочинской общине проводится много 
мероприятий, направленных на распространение 
Благой вести.

Так по инициативе руководителя евангельского 
отдела Ларисы Соловьевой была налажена работа 
по распространению христианских газет в лечебных 
заведениях города. При содействии сестры Елены там 
были поставлены стенды с газетами. Ежемесячно так 
распространяются 3200 периодических изданий. 

Кроме того, христианские волонтеры посещают два 
дома престарелых. Перед поездкой они приобретают 
необходимые продукты и вещи, о которых сообщает 
им персонал этих учреждений.

Когда эти подарки привозят в дома престарелых, 
их постояльцы не скрывают слез радость и слов 
благодарности. 

Кроме вручения подарков, пожилых людей 
воодушевляет забота и общение. для них проводят 
небольшое служение, поют, читают слова поддержки 
из Библии. Все это слушает также и персонал 
учреждений. Все положительно отзываются и всегда с 
нетерпением ждут приезда христианских волонтеров. 

члены церкви города Сочи, не могут подходить 
мимо нуждающегося, ведь сам Господь учит нас этим 
словам: «истинно говорю вам: так как вы сделали это 
одному из сих братьев Моих меньших, то сделали 
Мне» (Мф. 24:40).

Наталья МИРУаШВИЛИ,
отдел информации церкви аСд, г. Сочи

Твори 
 добро!



ВЕСЕННЕЕ НАСТРОЕНИЕ 

Ранняя весна на юге России - начало цветения 
плодовых и цветов. Пробуждение природы после 
зимней паузы очень вдохновляет! Недаром и в 
адвентистской церкви суббота международного 
женского служения проводится в марте.

В Новороссийске в этом году число участниц 
увеличилось многократно, поскольку проповедь из 
четырёх частей поделили на четыре человека. а с 
учетом того, что в городе-герое церковь собирается 
по четырём группам, то количество проповедующих 
умножилось еще.

Программа проводилась в рамках ежегодного 
международного женского дня молитвы. 
Предложенная всемирной адвентистской Церковью 
тема «Возроди свою молитвенную жизнь» актуальная, 
потому затронула сердца как проповедующих, так и 
слушающих.

В предоставленный Генеральной Конференцией 
материал каждая участница привнесла свое личное, 
пережитое, свои молитвенные опыты, свои мысли по 
этому поводу.

а темы проповеди в исходном варианте программы 
были о значении молитвы в переменах, о дарованной 
надежде, о возрождении единства и о побуждении 
прощать.

После освещения каждой подтемы были молитвы - 
общие, по двое и трое. В конце все, взявшись за руки, 
образовали молитвенный круг.

С мо л и т во й и л ю б о в ью в  с е рдц е

Конечно же, в этот день были подарки - нужные на 
каждой кухне прихватки. Их с любовью сшила ветеран 
женского отдела Светлана Николаевна Пименова, много 
лет руководившая в Новороссийске этим служением. 
Сегодня сестричка возглавляет в церкви группу 
рукоделия. Заботливые руки сестёр делают различные 
подарки — шьют, вяжут, мастерят поделки...

другой женский клуб в Новороссийске «Марафон 
здоровья». Его участницы организуют походы по 
горным маршрутам и водопадам, общаются в хаммаме, 
совершают поездки выходного дня на базы отдыха 
Кубани, Карачаево-черкессии и адыгеи, проводят 
кулинарные классы. 

В Новороссийске уже не первый год силами сестёр 
проводятся в одном из мессенджеров ежевечерние 
молитвенные встречи. И чудесных ответов на молитвы у 
этой группы немало.

В планах у женского отдела Новороссийска ещё много 
интересного. И любящий Бог, к которому постоянно 
обращаются в молитвах новороссийские сестры, ведёт 
каждую из них в семьях и в церковном служении.

Родион ЕРОХИН,
Светлана КОРСаК

отдел информации, г. Новороссийск



КАК ХОРОШО И КАК ПРИЯТНО БЫТЬ СЕСТРАМ ВМЕСТЕ...

В общине города Ейска прошёл мастер-класс по 
приготовлению осетинских пирогов.

Мероприятие был организовано отделом женского 
служения при поддержке всех членов общины, 
которые пригласили на него своих друзей не из 
церкви. Несколько приглашенных отозвались и могли 
провести время с пользой и, конечно же, услышать 
Слово Божье. 

В начале встречи прозвучали прекрасная мелодия 
и псалом в исполнении брата из церкви. Потом было 
небольшое духовное слово от пастора.

далее начался мастер-класс, который провела одна 
из сестер, приехавшая в гости в Ейск и другого города. 
Она рассказала о процессе и продемонстрировала 
его, приготовив первую партию пирогов, а дальше 
уже все участники сами учились их готовить.

Осетинские пирОги и миссия церкви

После того, как все пироги испеклись, был накрыт стол, и 
у всех была возможность продегустировать получившееся 
и пообщаться за чашкой чая с пирогами. 

У всех участники остались добрые и 
вдохновляющие впечатления от такого 
полезного мероприятия. Слава Богу, что он 
открывает разные методы для благовестия. 

В общине планируют продолжить 
практику таких мастер-классов. 

Райхан МУРЗаЕВа, 
отдел информации общины, г. Ейск



ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

Кулинарный Класс для юных поваров

В общине города Усть-
Лабинска отдел здоровья решил 
провести кулинарный класс для 
подрастающего поколения.

Во время встречи каждый 
ребёнок имел возможность 
сам приготовить блюдо и 
представить его.

Готовили ребята не без 
помощи взрослых, конечно, 
но командная работа только 

помогла участникам, и, в итоге, было приготовлено 
много вкусных и полезных блюд.

Такого в общине ещё не было, благодаря этому 
служению, дети научились готовить вкусный и 
полезный плов, салаты и с удовольствием угостили 
взрослых. В этом служении участвовали представители 
разных отделов общины, были даже гости церкви

Кулинарный класс прошёл успешно и очень понравился 
детям. Надеемся, что подобные проекты будут поддержаны 
и помогут укрепить отношения с подрастающим 
поколением.

Жасмин МаРТИРОСОВа,
отдел информации общины, г. Усть-Лабинск



Кулинарный Класс для юных поваров
ЖИЗНЬ ЦЕРКВИ

Церковь адвентистов седьмого дня города Хынчешть 
имела честь принять высокопоставленных гостей из 
правительства Румынии в субботу 23 марта 2024 года. 
Визит состоялся по приглашению Инны Гарабаджиу, 
директора школы «Ексчелсис  Хынчешть».

По традиции гостей встречали с хлебоми и солью. 
адриан дупу, государственный секретарь департамента 
по связям с общественностью Республики Молдова, 
почтил нас своим присутствием в сопровождении 
даниэлы Иоаны Никулы, руководителя службы.

На мероприятии также присутствовали: Илья Ляху,-
президент Униона церквей Молдовы, александр 
Ботнарь, мэр Хынчешть, а также руководитель района и 
его заместитель по социальным вопросам в лице Юрия 
Левински и алёны Григораш.

адриан дупу был глубоко впечатлён программой 
детей и молодёжи. Он произнёс слова признательности 
христианскому образованию, которое закладывает 
прочную основу для здорового общества.

После богослужения было посещение школы 
«Эксчелсис», которая находится прямо во дворе церкви. 
далее состоялись переговоры о сотрудничестве, 
посредством которых администрация школы 
запрашивала финансовую поддержку для создания 
библиотеки.

Таким образом, среди влиятельных людей 
распространяется концепция адвентистской школы 
и преимущества образования, основанного на Слове 
Божьем.

Светлана БОРдЕяНУ,
Руководитель Отдела информации

 общины  аСд г. Хынчешть

Визит ВысокопостаВленных лиц из Румынии



юбилей церкви

16 марта в международной общине Санкт-
Петербурга состоялось торжественное служение, 
посвященное 10-летнему юбилею. На встрече 
присутствовали все пасторы, которые ранее 
совершали служение в этой общине. Каждый из них 
обратился к собранию с поздравлением и словом о 
миссии и предназначении церкви.

В октябре 2010 года стартовал евангельский проект 
— арт-кафе «Точка», который собрал молодых ребят 
из разных общин Санкт-Петербурга. Основной целью 
открытия арт-кафе стало создание новой общины. 
Спустя несколько лет было принято решение об 
организации общины и в марте 2014 года желание 
стало реальностью: на свет появилась международная 
община Церкви адвентистов седьмого дня Санкт-
Петербурга. На тот момент она насчитывала всего 
несколько посвященных ребят.

И вот, 10 лет спустя 16 марта состоялось 
торжественное служение, посвященное 10-летнему 
юбилею со дня образования общины. Братья и 
сестры заранее готовились к этому дню: специально 
созданный комитет работал над тем, чтобы служение 
получилось особым. Большим благословением стало 
то, что на встречу приехали семьи пасторов, которые 
ранее совершали служение в общине: семьи Вачевых 
Владимира и Марии (служители из Центрального 
объединения), язловицких Ивана и Елены, Негусевых 
Сергея и Лилии и семья Саловых александра и 
Натальи, которые в настоящее время служат в городе 
Санкт-Петербург. 

На служении было исполнено множество песен, 
в том числе и две из них в исполнении сборного 
хора иностранных студентов. Также во время 
служения студенты из разных стран на своих родных 
языках зачитали тексты 135 псалма. После каждого 
прочитанного стиха весь зал хором повторял: «Ибо 
вовек милость Его». Слово Божие прозвучало 
более чем на 20 языках! Это было действительно 
«по-международному».

10-летний юбилей в международной 
общине адвентистов санкт-Петербурга

Особой частью собрания стала проповедь, 
в которой каждый пастор раскрывал какой-
то важный аспект миссии церкви. Именно 
акцент на миссии церкви задал необходимый 
тон всему служению, ведь церковь была 
задумана Богом для осуществления миссии.

Семьям служителей подарили памятные 
керамические тарелки с логотипом 
общины. Подарок для общины со стороны 
администрации Северо-Западного 
Объединения вручил президент объединения 
александр Салов. По завершении 
собрания все пасторы совершили молитву 
благословения на дальнейшее служение.

Во время обеда под всеобщие 
аплодисменты принесли торт с логотипом 
общины, единственную свечку на которой 
задул один из студентов по имени Сантьяго, у которого 16 
марта тоже был день рождения.

Община исполнена благодарности Богу за весь путь, 
которым вел Господь. Мы надеемся на Его водительство в 
исполнении Его миссии и Его неизменную любовь.

андрей дЕМИдОВ,
отдел информации 

Северо-Западного объединения



с любовью к людям

АДРА нА ДАльнем Востоке помогАет 
нужДАющимся

В региональное отделение адРа дВУЦ 
поступил запрос от Приморского центра 
социального обслуживания населения г. Находка 
на оказание помощи ряду граждан. Был проведен 
мониторинг, составлены списки нуждающихся, а 
затем приобретено все необходимое согласно 
полученного запроса. 

После завершения подготовительного 
этапа проекта, в течение нескольких дней 
волонтеры адРа вместе с сотрудниками центров 
социального обслуживания вышеуказанных 
населенных пунктов адресно развозили 
приобретенные наборы нуждающимся. В 
состав таких наборов входили продукты первой 
необходимости длительного хранения, бытовая 
химия, бытовая техника, одеяла и определенные 
вещи. Получатели были очень благодарны за 
своевременно оказанную помощь. Социальные 
службы г. Находка и Фокинского района 
рассчитывают на дальнейшее сотрудничество с 
волонтерами.  

Роман МЕдВИдЬ,
директор адРа 

дальневосточного униона церквей

18 и 19 марта 2024 года в Находкинском городском округе в п. 
Дунай и п. Врангель сотрудники АДРА Дальнего Востока (АДРА 
ДВУЦ) совместно с волонтерами из адвентистской церкви г. 
Находка реализовали социальный проект «Доброе сердце».



с любовью к людям

На встречу с озорным названием «а ну-ка, мамочки!» 
были приглашены семьи, которые уже посещали 
благотворительные мероприятия в дни новогодних 
праздников. 

В праздничной программе активное участие 
принимали не только взрослые, но и подростки – 
участники церковного клуба «Следопыт». Ребята 
поздравили всех присутствующих на празднике матерей 
пением и духовной поэзией.

Общение продолжилось за праздничным столом в 
теплой дружеской атмосфере. Гости встречи с радостью 
участвовали в интересных, веселых конкурсах, наиболее 
активные участники получили призы. а в конце 
мероприятия каждой семье были вручены памятные 
подарки. 

Также для гостей был организован стол и с духовной 
пищей – в холле молитвенного дома все желающие 
могли взять христианскую литературу: детские журналы 
«дружболандия», книги «Остров трех пещер», а также 
брошюры, газеты и книги для взрослых. На цокольном 
этаже молитвенного дома отдел помощи «Тавифа» 
организовал раздачу одежды для нуждающихся.

Участники встречи благодарили ее организаторов и 
выразили желание посещать подобные мероприятия в 
будущем. адРа совместно с волонтерами адвентистской 
церкви планирует продолжать проводить социальные 
программы для жителей Луганска.

Информационная служба адРа России

Семьи ЛуганСка СтаЛи учаСтниками     
       праздничной вСтречи
10 марта в Луганске при поддержке Общероссийской 

общественной организации «Центр по оказанию помощи “АДРА”» 
в молитвенном доме адвентистов седьмого дня был организован 
праздник для семейных пар.



Семьи ЛуганСка СтаЛи учаСтниками     
       праздничной вСтречи «ЛЮБЛЮ ПЛАНИРОВАТЬ, РАЗРАБАТЫВАТЬ 

И ОПРОБОВАТЬ В ДЕЛЕ РАЗЛИЧНЫЕ 
ПРОЕКТЫ – ЭТО НЕСРАВНЕННОЕ 
УДОВОЛЬСТВИЕ, ОТ КОТОРОГО 
НЕ УТОМЛЯЕШЬСЯ».

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

— Алла, расскажите немного о себе, о 
вашей семье? Где вы живете и трудитесь?

Родом я из Беларуси. Когда мне было шесть 
лет, родители уехали на дальний Восток и там 
остались жить и работать. В первый класс я 
пошла в Хабаровске, с 4 по 7 классы училась 
в амурске, куда родители уехали работать, с 8 
по 10 класс училась в Железногорске Курской 
области. Затем окончив школу, отправилась 
на дальний Восток поступать в пединститут на 
дошкольный факультет, и через год родители 
также планировали вернутся, чтобы нам 
быть вместе. Так что по жизни сложилось, 
что я спокойно отношусь к переездам и даже 
получаю удовольствие от упаковки вещей и 
создания уюта на новом месте. 

Мой супруг Владимир Николаевич 
Сокуренко – пастор, совершает служение 
в дальневосточном унионе 
церквей с марта 1997 года. Мы 
вместе сразу вышли на служение 
– сначала в Комсомольске-на-
амуре, потом во Владивостоке, 
затем в Благовещенске и теперь 
в Магадане. Так сложилось, что в 
каждом городе мы трудились по 
6-9 лет. Старшей дочери анне – 45 
лет, младшей Софии – 29 и внучке 
анастасии – 18 лет. Вот уже более 
пяти лет в настоящее время живём 
и трудимся в Магадане.

АЛЛА СОКУРЕНКО: 

Алла Григорьевна Сокуренко, директор Отдела здоровья 
Дальневосточного униона церквей, г. Магадан, Россия.



— Расскажите о вашем пути к Богу. 
На каком отрезке жизни вы встретились 
с адвентистами седьмого дня?

Если говорить о пути к Богу, то он 
начался ещё с детства в шестилетнем 
возрасте, когда я наблюдала за своими 
православными бабушками и слышала 
их разговоры. Поэтому убеждать меня 
в существовании Бога было не нужно, 
все свои секреты и детские печали 
тихонько рассказывала Ему. Меня 
никто из взрослых этому не учил, но я 
точно знала, что с Ним можно говорить 
и просить о помощи. Свою жизнь я 
строила самостоятельно, как обычный 
человек, но в сложные моменты знала, к 
Кому идти. Став взрослой, я с особым трепетом 
заходила в храмы, когда приезжала в другие 
города в командировки или отпуск. И ещё я 
была уверена, что мне обязательно нужно 
почитать «книгу Божью», большую черную 
книгу, о которой говорили мои бабушки, и тогда 
я узнаю всё, узнаю всю правду. 

дальше этого мои отношения с Богом не 
продвигались. Однажды мне попала в руки 
модная в те времена книга М. Булгакова 
«Мастер и Маргарита», и когда я дошла в 
чтении до места встречи Иешуа с Пилатом, что-
то стало происходить со мной. После этого я 
стала постоянно думать о распятии, о Христе.

Потом моя мама встретилась с адвентистами 
и стала посещать церковь, звать меня с собой, 
но я тогда не предполагала, что моя жизнь 
должна быть связана с церковью. С Богом – да, 
но не с собранием людей.  

Мама достала Библию и подарила мне. И 
я вспоминаю тот момент: читаю её и плачу в 
свои 36 лет как ребенок, который узнавал всю 
правду! я не спорила и не сомневалась, я точно 
знала, что всё так, как написано.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

— Что было решающим в принятии решения 
служить Богу?

Это был 1991 год, но только в следующем, 94-м году 
я приняла крещение, пережив удивительные ответы 
и яркие проявления Его реального участия в моей 
жизни. я просто поняла, что жить бессмысленно вне 
Его участия и заботы, без Его руководства. Понимание, 
что служить Богу – это такая же естественная часть 
жизни, как все остальное, чем ты живёшь, не оставляет 
места предположить, что может быть как-то иначе.

— Кто повлиял на ваше духовное становление и 
кем вы были призваны на служение.

я не могу сказать, что в моей жизни кто-
то сыграл яркую роль в духовном становлении. 
Оно формировалось из моих внимательных 
наблюдений, сопоставлений, я много слушала, 
читала, анализировала. В моей жизни были пасторы, 
отвечающие на вопросы, поддерживающие меня и 
ободряющие в принятии верных решений, но к самим 
решениям меня подводил Бог, я это чувствовала и 
осознавала. 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

Прошло немного времени после 
моего крещения, и мне предложили быть 
учителем Субботней школы, а в 1998 году 
избрали руководителем Отдела здоровья 
униона дальневосточного униона церквей. 
Предложение трудиться в отделе здоровья 
было неожиданным, однако я всегда любила 
это направление в жизни.

— Алла Григорьевна, кто вы по профессии? 
Расскажите о вашем профессиональном пути, 
вашем служении, а также о том, что является 
вашим любимым делом?

я закончила в свое время факультет 
дошкольной педагогики и психологии в 
пединституте, затем прошла дополнительные 
курсы по психологии. Будучи членом церкви 
закончила магистратуру общественного 
здравоохранения в университете Лома Линда. 
Окончила курсы массажа и на протяжении 
служения в Отделе здоровья униона прошла 
много различных программ и курсов.

Если говорить о выборе профессии 
воспитателя детского сада, то любовь к детям 
побудила учиться и работать в детском саду 
много лет. Но более всего, я хотела быть 
врачом. Почему не пошла учиться? Побоялась, 
что не наберу баллов, потом жалела долго. 
Моя мечта частично реализовалась в служении 
Отдела здоровья. 

Моим любимым делом является организация 
и проведение различных мероприятий, 

которые связаны со здоровьем 
людей. Люблю планировать и 
разрабатывать разные проекты, 
придумывать и опробовать 
их в деле – это несравненное 
удовольствие, от которого не 
утомляешься. Больше устаешь 
от инертности и непонимания 
важности реформы здоровья, как 
Божьей стратегии в проповеди 
Евангелия.

— Поделитесь опытом, когда вы ощутили, что 
Бог был особенно близок?

Моментов особой близости Бога в моей жизни 
было много. Они связаны с исцелениями от 
неожиданных заболеваний, с периодами печали 
и напряжением. Однажды перед евангельской 
программой, я почувствовала недомогание, 
подумала, что это вирусная инфекция и все же 
продолжала проводить свою часть программы. За 
три дня до окончания мероприятия стало понятно, 
что в организме происходит что-то серьезное. 
Оказалось – перикардит, было много жидкости в 
перикарде. В тот незабываемый период Бог был 
со мной так близко, что меня совсем не пугала 
мысль о смерти. Он настолько был рядом, что 
Сам лично провел мне операцию, когда я лежала 
в палате одна и ждала вечерний укол. Он просто 
заменил мне перикард, свернув его трубочкой и 
развернув уже исцелённым и новым. Когда после 
УЗИ врачи не знали, что сказать кроме слов «такого 
не может быть!», я поняла, что для Бога нет ничего 
невозможного. Подобными историями полна моя 
жизнь. Как не служить такому удивительному и 
благому Богу 😊

— Расскажите, как ваше служение способствует 
свидетельству о Христе?

Прикосновение к душе и телу человека именно 
через направление сферы служения здоровья – 
удивительная возможность для передачи красоты и 
силы Божьей.

Первое, что происходит в общении с людьми – это 
близкий контакт и доверие. Когда мы прикасаемся 
к их коже лица, к телу во время массажа или 
уходовых процедур, когда проводим гимнастику, 
когда вместе готовим здоровую пищу. чаще всего 
люди расслабляются к концу первой встречи и 
делятся своими переживаниями, проблемами, и это 
предоставляет возможность слушать их и делиться 
своими опытами. через некоторое время мы 
затрагиваем тему о Христе. Иногда это происходит 
с первого дня контакта, когда они слушают 
христианские песни и задают вопрос, а почему, 
к примеру, суббота названа днём Господним... 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

Сегодня люди тянуться больше не к лекционной 
подаче информации, им хочется что-то делать 
вместе, например, правополушарное рисование. Они 
подмечают уютную атмосферу, внимание, заботу, 
добросовестность, принятие, и открывают свои души 
для молитв, бесед…

Алла Григорьевна, вы много лет являетесь 
руководителем Отдела здоровья Церкви АСД на 
Дальнем Востоке. В дополнение к этой большой 
работе в какие проекты и мероприятия вы 
также активно включены? Что вас вдохновляет 
в вашем служении? 

Параллельно служению в ОЗ униона, 
охватывающем огромные территории, в своей 
общине я организую разнообразные мероприятия 
по здоровью. являюсь администратором Центра 
влияния в Магадане. 

Вдохновляюсь тем, что вижу и понимаю 
Божью стратегию, в которой отделу здоровья 
отведена высокая роль. Шутка ли – правая рука 
Трехангельской вести! Очень вдохновляет, когда 
ты, оказывая помощь и делясь вестью спасения, 
видишь результат своего участия в жизни и 
здоровье конкретного человека. 

Вдохновляет обилие форм и возможностей 
служить и развиваться в сфере здоровья.

— Ваш любимый текст Библии и почему?

Люблю библейский текст: «Вот, Я Господь, 
Бог всякой плоти, есть ли что невозможное 
для Меня?» (Иеремия 32:27). Сколько бездны 
могущества и покоя можно в нем черпать!

Беседу вела Елена КОТОВа, 
ответственный редактор 

журнала «адвентистский вестник»



Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-азиатском дивизионе 
Церкви Христиан адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

ИНФОРМАЦИЯ

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist


Молодежный форум «Станем друзьями» 2024 

Возраст участников: 18 - 40 лет (не семейные) 

даты: с 9 по 12 мая 2024

В программе: 
• духовные семинары 
• Практикум по уверенному и эффективному общению 
• Разбор кейсов по отношениям 
• Истории счастливых семей 
• Мастер-классы христианских психологов 
• Библейская психодрама в отношениях 
• Семинары врачей: мужское и женское здоровье 
• Мероприятия на знакомства и общение 

Спикеры: 
• Святослав Музычко 
• Руслан Ларин 
• александр Сахаров 
• Василий Мурга 
• Евгений Недорезов 
• Мария Бородеева 

Христианские психологи: 
• Татьяна Сахарова 
• Лариса Павлова 
• Сергей Полищук 
• Татьяна Шимановская 
• Иван Соклаков 
• айгуль Иншакова 
Стоимость: 2500 - 6500 ₽ 

Организаторы:
 Московское Объединение Церкви аСд 

Место проведения: 
Тульская область, пос. Заокский, ул. Руднева, 43а 

Telegram-канал: https://t.me/+Yxxz-yDy9stiYzQy 
Наш сайт: www.stanem.team 
Регистрация: https://forms.gle/XxYL5121AVUtjewKA 
Контакты: https://t.me/dr_kozhukhar (Вячеслав) 

Пересылайте друзьям!

ИНФОРМАЦИЯ
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ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИОННАЯ ГАЗЕТА ЕВРО-АЗИАТСКОГО ДИВИЗИОНА ЦЕРКВИ ХРИСТИАН АДВЕНТИСТОВ СЕДЬМОГО ДНЯ

ДЕНЬ
ДНЕМ

за

Интервью 
с Юлией КОРОВИНОЙ

стр. 18

ЕСТЬ ЛИ ВЫХОД 
ИЗ ТУПИКА?

ДОЧЕРИ БОЖЬИ

стр. 19стр. 13

ЛЮДИ ЦЕРКВИМОЛОДОСТЬ ХРИСТУ

«ОТ ПЕЧАЛИ ДО РАДОСТИ
 – РУКОЙ ПОДАТЬ»

МОЛИМСЯ О 

БРАТЬЯХ МУСУЛЬМАНАХ

 В ТЕЧЕНИЕ МЕСЯЦА РАМАДАН

С 10 МАРТА ПО 9 АПРЕЛЯ
2024 ГОД
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ДЕНЬ
ДНЕМ

за

Помощь 
СЛОВОМ и ДЕЛОМ

стр. 18

Когда 
МУЖСКОЙ РАЗГОВОР 
ПО ДУШАМ так важен

СчаСтливая СЕМЬя

СЫНОВЬЮ БОЖИИ

стр. 11стр. 8

С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМСЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

ЕвангЕльская программа  
  в c. Ивановка ноуэ
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ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИОННАЯ ГАЗЕТА ЕВРО-АЗИАТСКОГО ДИВИЗИОНА ЦЕРКВИ ХРИСТИАН АДВЕНТИСТОВ СЕДЬМОГО ДНЯ

ДЕНЬ
ДНЕМ

за

Управляя по Божьим 
СТАНДАРТАМ

стр. 35

НЕ бойтесь просить 
о БОЛЬШЕМнАЗАД В БУДУЩЕЕ

ЮНОСТЬ С БОГОМ

стр. 23стр. 12

ЛЮДИ ЦЕРКВИПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

ДЕЛИСЬ НОВОСТЯМИ
С ДРУЗЬЯМИ!

ДЕРЖИ РУКУ НА ПУЛЬСЕ - ЧИТАЙ «ДЕНЬ ЗА ДНЕМ»

esd.adventist.org

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
О ЖИЗНИ ЦЕРКВИ И ЕЕ СЛУЖЕНИИ ОБЩЕСТВУ

В ЕВРО-АЗИАТСКОМ ДИВИЗИОНЕ

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
О  Ж И З Н И  Ц Е Р К В И 
И ЕЕ СЛУЖЕНИИ ОБЩЕСТВУ 
В ЕВРО-АЗИАТСКОМ ДИВИЗИОНЕ



БУДЬ В КУРСЕ СОБЫТИЙ

am.esd.adventist.org

04/2024

Ощущая 
«вовлеченность» 
в Замбии 
c. 14

Готовы или нет 
c. 20

Евангелие и жизнь
c. 26

Видеть
возможности

ОСТАВЬ СВОЙ СЛЕД В ПРОДВИЖЕНИИ МИССИИ

ТВОЕЙ ЦЕРКВИ

ЧИТАЙ ЖУРНАЛ АДВЕНТИСТОВ
 ВСЕГО МИРА

ДЕЛИСЬ НОВОСТЯМИ
С ДРУЗЬЯМИ!





СДелай Свою 
Духовную жизнь богаЧе

https://www.youtube.com/esdadventistorg

https://www.youtube.com/esdadventistorg


ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.



ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.

НОВЫЙ САЙТ, ПОСВЯЩЕННЫЙ ВОПРОСАМ 
БИБЛЕЙСКОГО КРЕАЦИОНИЗМА, 
НАЧАЛ СВОЮ РАБОТУ

Этот новый информационный ресурс предлагает любознательному 
читателю большой объем полезных научных материалов, посвященных 
вопросам Творения и происхождения жизни.

На сайте вы найдете все номера журнала «Сотворение: вопросы 
библейского креационизма», который представляет широкое 
разнообразие интересных фактов и новостей из мира науки, имеющих 
непосредственное отношение к сфере взаимодействия веры и науки.

https://sotvorenie.esd.adventist.org/

Алексей ПОПОВ,
главный редактор журнала 

«Сотворение: вопросы библейского креационизма»














